



Les 3ème D partent en voyage ...

publié le 15/06/2021

Dans le cadre d'une séquence intitulée « Voyage en Amérique latine » avec leur professeur d'espagnol Mme Murzereau, les élèves de 3ème D ont réalisé individuellement un blog pour raconter leur voyage « fictif » dans un de ces pays. Cette tâche finale leur a permis de réinvestir des compétences acquises en cours d'espagnol : lexiques des moyens de transport et des émotions, rédaction au passé simple ... Pour créer ce blog les élèves ont utilisé un outil numérique « Adobe spark » qui leur permet d'insérer des photos et du texte de façon à rendre attractif leur blog tout en étant simple d'utilisation. L'un des élèves s'est même dit intéressé pour réutiliser cet outil dans ses travaux personnels. Leur carnet de voyage numérique se termine par un conseil pour inciter le lecteur à venir découvrir le pays . Les 3ème D sauront-ils vous convaincre pour partir à la découverte de Cuba, de l'Argentine, du Pérou ... ? Pour le savoir, embarquez avec eux en cliquant sur le lien ci-après :

<https://ladigitale.dev/digibunch/#/...>

Bon voyage !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.